

**COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION  
DU JEUDI 5 DÉCEMBRE 2019**

**LIEU DE LA RÉUNION :** Salle de réunion « Le Bocal » - Grenoble  
*Le Magasin des horizons (Musée d'art contemporain)*

**ÉTAIENT PRÉSENTS :**

Mélanie Dauverné  
Thierry Georgel  
Audette Mercier  
Pascale Puig  
Jacques Richer  
Sylvie Souchard  
Peggy Zejgman-Lecarme

**Chantecler** – Ugine et **Dôme Cinéma** – Albertville  
**La Trace** – Villard  
**Le Fellini-Huit et Demi** – Villefontaine  
**Mon Ciné** – St martin d'Hères  
**Jeu de Paume** – Vizille  
**Ecran Vagabond du Trièves**  
**Cinémathèque** – Grenoble

**ASSISTAIT ÉGALEMENT À LA RÉUNION :**

Catherine Cassaro **AcrirA** (*Cinémas en réseau*)  
Cyril Peyramond **AcrirA** (*Lycéens et Apprentis au Cinéma*)  
Amaury Piotin **AcrirA** (*Passeurs d'Images*)

**ÉTAIENT EXCUSÉS :**

Hervé Clerbout  
Pascal Liguoro  
Jean-Luc Matheron  
Bruno Thivillier  
Sonia Todeschini  
Nathalie Waysman

**Le Parnal** – Thorens Glières  
**Ciné-Actuel** – Annemasse  
**Cinéma-Théâtre** – La Mure  
**Le Méliès** – Grenoble  
**Challenger** – Challes-les-Eaux  
**Espace Aragon** – Villard-Bonnot

\*\*\*

La réunion commence par un mot d'accueil par une personne de l'équipe du Magasin des Horizons, qui nous présente les principales actions du Musée.

Puis Mélanie Dauverné, directrice par intérim des Amis du Cinéma (Ugine, Albertville, Moutiers, Bride-les-Bains), remercie l'ACRIRA de l'accueillir au C.A., en remplacement d'Yves Méjean, en arrêt maladie.

**1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU PRECEDENT CA**

Le compte rendu du Conseil d'Administration du 19/09/2019 est adopté.

**2. RETOUR SUR LES JOURNEES DE CONCERTATION « EDUCATION AUX IMAGES »,  
« ECRAN TOTAL » ET « LES RENCONTRES CINEMATOGRAPHIQUES EN DIRECTION DES  
ELUS »**

- **Education aux images 14 et 15 novembre au Cinéma Comœdia à Lyon**

Une centaine de personnes ont participé à ces journées de consultation, organisées par *Passeurs d'images*.

Plusieurs propositions sont remontées des ateliers thématiques, et notamment la mise en place d'un rendez-vous annuel autour des dispositifs d'éducation aux images, en alternant niveau national et niveau régional,

Le bilan de ces concertations régionales se tiendra en septembre 2020 en Normandie.

Autre question : la coordination nationale de LAAC sera t-elle avec PDI, comme le suggère le CNC ?

L'AcirA doit avoir à ce propos un vrai discours politique sur ces enjeux d'éducation à l'image.

- **Ecran total du 14 au 18 novembre au Cinéma Jeu de Paume à Vizille**

Cette année 2019 est une belle édition avec 28 films, dont 9 avant-premières. Environ 2000 spectateurs sur le W.E., avec 700 préventes de billets.

Cependant quelques points négatifs : pas assez de rencontres après les films et venues de peu de réalisateurs. Toutefois tous les intervenants présents se sont montrés très disponibles.

Les débats après les films ont eu lieu à l'extérieur des salles, ceci a permis aux projections de se dérouler en temps et heures.

Après 17 ans de fonctionnement Ecran Total pourrait se déplacer, se développer dans d'autres lieux avec toutefois des salles très motivées qui font déjà un travail avec des CE, car ce sont des partenaires essentiels. A l'origine l'objectif de cette manifestation était de rassembler le monde du travail et le monde du cinéma ; organisée par les CE.

- **Rencontres cinématographiques avec les élus le 22 novembre à St Foy-Les-Lyon**

117 participants, dont 40 élus et responsables culturels de collectivités.

Les retours sont positifs, avec un programme intense, journée organisée par les 4 réseaux de salles, avec le soutien de la DRAC et en collaboration avec la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

C'est une journée à renouveler, dans 2 ou 3 ans, en fonction du calendrier électoral.

### **3. ACHAT D'UNE NOUVELLE TABLE MASHUP**

Seuls l'ordinateur et la caméra seront renouvelés pour un montant d'environ 1200€, la table complète valant 2000€ supplémentaires.

Une formation aura lieu les 17 et 18 février à Lyon.

### **4. POINT SUR LE PARTENARIAT AVEC FRANCE BLEU**

Pauline Berto, chargée de mission pour l'association *Les C.E. tissent la toile*, est invitée pour présenter ce projet de partenariat avec France Bleu, qui concerne les cinémas partenaires du Ticket ciné-indépendant Isère (15 cinémas partenaires à ce jour, dont 13 sont adhérents à l'ACRIRA).

Pour mémoire : l'association Les C.E. tissent la toile est hébergée dans les bureaux de l'AcirA.

Pauline Berto travaille dans nos bureaux, 35h / semaine, selon les modalités suivantes :

*Depuis septembre 2018* : 20h hebdomadaires pour les CE Tissent la Toile.

*Depuis le décembre 2018* : 15h hebdomadaires pour l'AcirA, pour un renfort auprès de Catherine sur les actions menées dans le cadre de *Cinémas en réseau*.

Depuis l'arrêt de travail de Vanessa Romero (en congés maternité jusqu'au 31 mai 2019, suivi d'un arrêt maladie depuis le 1<sup>er</sup> juin 2019), Pauline est également chargée du suivi du FMR, dont la date de clôture est prévu le 31 décembre 2021.

France Bleu veut se rapprocher des petites salles de proximité en 2020. C'est dans ce cadre qu'il a proposé le partenariat suivant.

300 places-invitations (300 tickets ciné-indépendants, utilisables dans les 15 cinémas partenaires) seraient mis à la disposition de France Bleu Isère, qui les fera gagner aux auditeurs de la station grâce à un jeu en direct, 3 fois par semaines, pendant un an.

En échange, une des salles partenaires sera appelée en direct le mercredi après-midi pour parler de l'actualité du cinéma.

Les salles devront également diffuser un clip préparé par France Bleu.

Ce projet pourrait peut-être être proposé plus largement aux salles ? Sur d'autres départements ?

Nous pourrions par exemple inviter le directeur de France Bleu lors de la prochaine plénière de l'AcirA le 19 mars 2020 à Montmélian.

Il faudra toutefois être attentif au fait que France Bleu Isère semble ne plus avoir le même engagement culturel que par le passé, et que les propositions faites aux structures revêtent de plus en plus un caractère commercial.

### **5. REORGANISATION DE L'ACRIRA**

A compter du 1<sup>er</sup> janvier 2020, l'ACRIRA va procéder à l'externalisation des bulletins de salaires (une dizaine par mois en moyenne).

Différents devis ont été demandés. Une fiche récapitulative qui compare les 5 propositions recensées est remise à chacun, classées par ordre de préférence.

C'est la société PGS Solution, située sur la commune des Abrets en Isère, qui est choisie.

Point sur les contrats de travail en cours :

Vanessa Romero : suite à son congé maternité, en arrêt maladie depuis le 1<sup>er</sup> juin 2019. Son dernier arrêt va jusqu'au 10 janvier 2020.

Lisa Pak (nouvelle remplaçante de Vanessa Romero) : 20 h semaine, en CDD du 18 septembre au 20 décembre 2019.

CDD renouvelé jusqu'au 30 juin 2020.

Pauline Berto : en CDD du 1<sup>er</sup> décembre 2018 au 31 décembre 2019, 15 heures hebdo.

CDD renouvelé un an.

Marie-Hélène Tibaudou (comptable) : départ à la retraite prévue le 1<sup>er</sup> juin 2020.

Pour la remplacer, l'association a pensé recruter une secrétaire-comptable, ayant une bonne connaissance du milieu culturel.

Afin de préparer au mieux la succession de Marie-Hélène et la réorganisation du travail à l'AcirA, un groupe de travail est constitué : Jacques Richer, Sylvie Souchard, Catherine Cassaro, Cyril Peyramond, Amaury Piotin.

Un temps de travail sera mis en place (22 janvier) afin de construire une proposition qui sera proposée aux membres du C.A. le 6 février prochain.

## 6. PROJET D'ACHAT D'UN VEHICULE

Les salariés de l'ACRIRA utilisent jusqu'à présent leurs véhicules personnels pour leurs déplacements professionnels. Cela représente un budget entre 12 et 15 000€ par an, pour les trois secteurs confondus.

L'achat d'un véhicule s'avère nécessaire.

Amaury Piotin est chargé de s'occuper de ce dossier, à boucler avant fin décembre 2019.

Jacques Richer s'est renseigné auprès de Dacia et propose une Sandero Stepway à 13 000€.

Thierry Georgel propose de s'associer à la recherche d'un véhicule.

## 7. QUESTIONS DIVERSES

Projet à St-Martin d'Hères d'un multiplexe, à moins d'un km de Mon Ciné, mono écran de 130 places. C'est UGC qui dépose le dossier, projet pour 2022-2024, 10 à 12 salles.

L'AcirA n'est pas favorable à ce projet, et va demander une audition en CDAC.

Demande d'adhésion à l'ACRIRA du cinéma Le Bordeau à St Genis sur Pouilly dans l'Ain.

Anciennement point de projection Cinébus, la ville de St Genis a souhaité que le site devienne salle fixe (elle reste programmée par Cinébus), et demande son adhésion à notre réseau.

Demande acceptée à l'unanimité.

Fin du CA 13h30

Pour l'ACRIRA,  
La secrétaire,  
Audette Mercier.

